

# SERRES ROBERT PLANTE GREENHOUSES INC.

PROJET  
APPROUVÉ  
APPROVED  
PROJECT

•  
24/09/2020

## Sommaire de la contribution FAREOSO

Ils veulent mettre de l'emphase sur leur nouveau magasin en ligne. Les gens ne sont pas habitués d'acheter leurs plantes et fleurs en ligne, car traditionnellement, cela est vraiment une activité que les gens aiment faire en personne, et choisir eux-mêmes. Ils croient que c'est vraiment important d'investir plus de fonds dans du marketing et de la promotion du nouveau magasin en ligne, pour encourager les gens à utiliser leur site web et continuer. Ils veulent vraiment que les gens soient confortables à acheter de leur magasin en ligne et avec leur service de ramassage sans contact, ce qui est important s'il y a une deuxième vague de COVID. Ils veulent faire des améliorations à leur site web, incluant des fonctionnalités supplémentaires (ajout du « Rechercher », amélioration du design, etc.).

\*\*\*\*\*

## Summary of FAREOSO contribution

They want to emphasize their new online store. People are not used to buying their plants and flowers online, as traditionally, it's an activity people enjoy doing in person, choosing items themselves. They believe it is really important to invest more funds into marketing and promoting the new online store to encourage people to use their website and keep coming back. They want to ensure that customers feel comfortable shopping from their online store, especially with the contactless pickup service, which will be important in the event of a second wave of COVID. They plan to make improvements to their website, including additional features (such as a "Search" function, design enhancements, etc.).

4228 Navan Rd.  
Ottawa ON, K4B 1H9  
613-290-0545

[Info@robertplantegreenhouses.com](mailto:Info@robertplantegreenhouses.com)  
[www.robertplantegreenhouses.com](http://www.robertplantegreenhouses.com)



**Coût du projet**

**Project cost**

22,950 \$

**Contribution FAREOSO**

20,000 \$